

EXEC unterstützt Hachenburger Frischlinge bei Hilfsprojekt

Das Team ist in Vorbereitung der Rallye „Hachenburg-Kapstadt-Kigali“ 2023 und sammelt Hilfsgelder für die benötigte Erweiterung einer Gesundheitsstation in Ruanda

Ransbach-Baumbach, 12.09.2022. Das Team der Hachenburger Frischlinge plant für 2023 die Rallye „Hachenburg-Kapstadt-Kigali“. Diese Tour der Frischlinge ist gleichzeitig Hilfsprojekt und hat zum Ziel, die dringend benötigte Erweiterung einer Gesundheitsstation in Ruanda zu finanzieren, den Erweiterungsbau des *Gakoma Health Centre / Gisagara*.

Seit 2013 unternimmt das Rallye-Team regelmäßig Touren mit dem Ziel, Hilfsorganisationen mit Sach- und Geldspenden zu unterstützen. Die Frischlinge sammeln dafür zuvor Spenden und übergeben diese neben dem Verkaufserlös der Fahrzeuge an Hilfsorganisationen vor Ort. Jeder Euro kommt dort an, wo er gebraucht wird, denn die eigenen Kosten der Reise tragen die Teammitglieder selbst. So fuhr das Team in 2014 nach Amman in Jordanien, 2018 nach Banjul in Gambia und unterstützte 2022 Ukrainer mit dem Transport von Hilfsgütern an die ukrainische Grenze sowie von Kriegsflüchtlingen nach Deutschland.

„Wir von EXEC finden, ein solches Engagement ist es wert, besonders unterstützt zu werden“, so Geschäftsführer Stefan Schwaderlapp. Neben dem finanziellen Beitrag als einer der Top-Unterstützer stellt EXEC seine neue App mantau für die teaminterne Zusammenarbeit und Kommunikation zur Verfügung, denn im Vorfeld eines solchen Hilfsprojekts braucht es viel Organisationsarbeit.

Am 03.09.2022 präsentierte das Team der Hachenburger Frischlinge ihre für 2023 geplante Rallye sowie ihre „neuen“ Fahrzeuge im Rahmen der EXEC Jubiläumsfeier in der Stadthalle Ransbach-Baumbach und sammelte auch dort Spenden für das Hilfsprojekt.

Über die Hachenburger Frischlinge

2013 gründeten die Hachenburger Frischlinge ihr Rallye-Team, um Spaß und Abenteuer mit wohltätigem Handeln zu verbinden. Das sechsköpfige Team will den Menschen die kulturelle Vielfalt und insbesondere die Hilfsbedürftigkeit vieler Menschen außerhalb Europas näher bringen. Der Verein verfolgt in erster Linie das Ziel, Hilfsorganisationen mit Sach- und Geldspenden zu unterstützen. Einer der Top-Unterstützer der Rallye 2023 ist die EXEC IT Solutions GmbH.

Über EXEC IT Solutions GmbH

Die EXEC IT Solutions GmbH wurde 1992 von Stefan Schwaderlapp gegründet. Heute beschäftigt das Westerwälder IT-Unternehmen ein 60-köpfiges Team von IT-Spezialisten an den Firmensitzen Ransbach-Baumbach und Berlin. EXEC entwickelt und betreibt die deutschen Messenger- und Kollaborationslösungen mantau und Cocuun, Business-Software und BI-Lösungen für Bürgschaftsbanken und Beteiligungsgesellschaften sowie Decisioning-Systeme für TK-Unternehmen, Leasinggesellschaften und Banken. Zudem bietet EXEC regulierungskonformes IT-Outsourcing und übernimmt damit für seine Kunden den kompletten IT-Betrieb in deutschen Rechenzentren inklusive Application Management.

Kontakt:



EXEC IT Solutions GmbH
Südstraße 24, 56235 Ransbach-Baumbach
Internet: <https://www.exec.de/>

Presse-Ansprechpartner: Michael Breiden
Telefon: 0 26 23/987 919
E-Mail: presse@exec.de